





Oaxaca, México. La diputada federal Irma Juan Carlos ha generado controversia al estacionarse en doble fila con su lujosa camioneta en una transitada avenida de esta ciudad capital.

Según testigos, la legisladora habría hecho uso de su influencia para evitar ser sancionada por agentes de tránsito, quienes, a pesar de la flagrante falta, optaron por no multarla.

El incidente ocurrió alrededor del mediodía sobre la calle Fiallo, en el centro histórico, cuando la camioneta de la diputada obstruía el flujo vehicular, generando molestias entre los automovilistas. Al ser cuestionados sobre la omisión, los oficiales de tránsito locales se limitaron a responder que "todo estaba bajo control".

La acción de la diputada ha sido duramente criticada en redes sociales, donde usuarios denuncian el uso de influencias para evadir responsabilidades legales y privilegios que agravan la percepción de desigualdad en la aplicación de las normas.